

道の駅裏広葉樹林整備及び石楠花園整備に関するアンケート収集結果

1. 調査概要

○アンケートの目的

新庄村では、平成29年度に道の駅の改修にあわせて、道の駅裏の広葉樹林整備と石楠花園の整備を行った。このアンケートでは、地域住民を対象に広葉樹林及び石楠花園の整備についての評価を実施する。

○調査期間 平成30年6月1日～12日

○調査方法 対象者へ直接配布、回収

○調査対象 新庄村民

2. 調査結果

1) 回答者属性

性別	男性	17人	女性	10人
年齢	10代	0人	20代	7人
	30代	12人	40代	5人
	50代	3人	60代以上	0人
居住地	町地区	10人	町地区	17人

2) 改修後の道の駅について

・24人の方(88%)が道の駅を訪れ、内20人の方(83%)が満足している。

3) 広葉樹林の整備について

・15人の方(56%)が広葉樹林の整備に気づき、内12人の方(80%)が整備を評価した。道の駅裏の広葉樹林については、観光情報コーナーがガラス張りに改修され、訪問者から見えるようになった。一方で整備に気づいた方は半数程度であった。整備に気づいた方は一定の評価をしている。

・評価の主な理由

伐採により明るくなった

以前は樹木が生い茂って、道の駅が暗い印象があったので伐採されてとても良かったと感じる

景観形成上、不良木の伐採は必要と感じる

すっきりとした山とリニューアルした道の駅は気持ちいい

すっきりして明るく健康的な山のイメージになった

・その他の意見

以前とあまり変わっていないような

低木を植えて斜面の露出している部分を少なくすると良い

個人の山について行政が行うことには少し疑問を感じる

4) 石楠花公園の整備について

・11人の方(41%)が石楠花公園の整備に気づき、10人の方(91%)が整備を評価した。石楠花公園は国道から面しているが、整備について気づいた方は41%であった。整備に気づいた方は一定の評価をしている。

・評価の主な理由

以前よりシャクナゲが見えるようになった

日当たりが良くなった

シャクナゲは陽が当たらないと咲かないため伐採したことを評価する

・その他の意見

もう少し見えるように整備すると良い

遊歩道の整備も必要になってくるのでは

問5：道の駅の裏山について広葉樹林の整備をしたことに気づかれた方にお伺いします。伐採の是非をお伺いします。

- ① 良かった ② まあまあ良かった ③ どちらともいえない
④ 伐採しない方が良かった
⑤ その他 ()

問6：問5のお答えの理由についてご記入下さい。

問7：石楠花公園について、針葉樹の伐採による公園整備をしたことに気づかれましたか？

- ① 気づいた ② 気づかなかった

問8：石楠花公園について、針葉樹の伐採による公園整備をしたことに気づかれた方にお伺いします。伐採の是非をお伺いします。

- ① 良かった ② まあまあ良かった ③ どちらともいえない
④ 伐採しない方が良かった
⑤ その他 ()

問9：問8のお答えの理由についてご記入下さい。

これでアンケートは終わりです。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。